
 

令和４年１１月せとまちトーク 

（市民と議会の意見交換会） 

 

水無瀬中学校区     総務生活委員会 

① テーマ 

ごみの分別について 

～ごみ減量に向けたわかりやすい分別方法を考える～ 

 

② テーマに対してあなたが考える課題・問題点 
・ 分かりにくさ、コンセンサス手続き 

・ フローチャート化で見やすく 

・ 面倒くささ、費用負担 

・ プラゴミのリサイクルが不透明 

・ 収集する車両の燃料使用量が 5000 ㍑／半年

必要 

・ 逆にＣＯ２が出る 

・ 結局ＣＯ２削減に貢献できているのか？ 

・ 夜中に道路へポイ捨てする人がいる 

・ コンビニのゴミ箱に捨てる人がいる 

・ ゴミ袋の値上げで不満が多い 

・ 多分良いところだけ行政は報告する 

 
③課題・問題点を解決するにはどうしたらよいか（手法） 

行政        地域        その他 
・ メリット・デメリットを比

較して行政が動く 

・ プラスチックの品目別にリ

サイクル率を出す 

・ プラスチックの品目ごとに

残廃率を出す 

・ プラスチックは売れたそう

で入札で数社で契約が必要

である【内容不明】 

・ 外国に廃プラを売らないの

を監視する 

・ 自治会が事実を地域に情報

発信する 

・ 焼却所に寄付をする 

・ ポイ捨てする人を自警団で

取り締まる 

・ 掘り終えた鉱山を処分場に

することで国からお金をも

らう 

・ 生ゴミを自分で堆肥化する

ことで畑を増やす 

  


